## 37. Wörthsee-Triathlon

An die Anwohner\*innen in Wörthsee, Hechendorf und Schlagenhofen

## Straßensperrungen am 30.07.2023

Am Sonntag, den 30.07.2023 findet der 37. Wörthsee-Triathlon statt.

Ab 8.30 Uhr erfolgt der Schwimmstart für ca. 800 Teilnehmer\*innen bei der Wasserwacht in Steinebach.

Der Rundkurs der Radstrecke führt vom Rathaus Steinebach am See entlang über Schlagenhofen in Richtung Breitbrunn - auf der Anhöhe wird gewendet und es geht weiter über Hechendorf (Am Oberfeld) bis kurz vor Herrsching, von dort wieder zurück nach Steinebach (die Streckenpläne finden Sie auf der Rückseite). Die Radstrecke wird am Veranstaltungstag von 8.00 bis ca. 11.30 Uhr komplett für jeglichen Straßenverkehr gesperrt! Auch die Aus- und Einfahrten zu den Grundstücken sind in dieser Zeit nicht möglich.

## Von den Sperrungen einschließlich absolutem Halteverbot betroffen sind folgende Straßen:

- Steinebach: Seestraße, Dorfstraße, Schlagenhofener Str., Etterschlager Str. und auch einmündende Straßen
  Achtung! Die Etterschlager Str. wird diesmal zusätzlich von der Kuckucksstr. bis zur Kreuzung Seestr. (Pizzaservice) von 8 bis ca. 12.30 Uhr komplett gesperrt!
- Hechendorf: Wörthseestraße, Inninger Str., Am Oberfeld, Herrschinger Str.
- Schlagenhofen: Dorfstraße

Bitte beachten Sie das absolute Halteverbot entlang der Wettkampfstrecken am Tag der Veranstaltung! Dort geparkte Fahrzeuge müssen leider abgeschleppt werden.

Der Linienbus 928 verkehrt erst ab ca. 13:00 Uhr wieder planmäßig und die Anfahrt zum Bahnhof Steinebach ist von Etterschlag kommend über die Etterschlager Str. nicht möglich! Für die S-Bahn Richtung München, bitten wir Sie nach Weßling auszuweichen.

In Zusammenarbeit mit Polizei, den Ortsfeuerwehren, dem Roten Kreuz und vielen ehrenamtlichen Helfer\*innen bemühen wir uns, die Veranstaltung für die Teilnehmer\*innen sicher durchzuführen. Die Straßenverkehrssperren und Halteverbote sind zum Schutz der Sportler vom Landratsamt Starnberg angeordnet. Wir bitten Sie um Verständnis für Behinderungen, die dadurch für Sie entstehen können. Der Triathlon wird vom Polizeisportverein Funkstreife e.V. und dem Bayerischen Triathlonverband ausgerichtet.

Wir würden uns sehr freuen, Sie bei der Veranstaltung begrüßen zu dürfen! Auf dem Rathausvorplatz in Steinebach gibt es Essen und Getränke, es spielt die Blaskapelle Wörthsee und es gibt u.a. einen Sport-Kleiderbasar zugunsten der Nachbarschaftshilfe Wörthsee. Zudem wird natürlich toller Sport und eine einzigartige Stimmung geboten! Höhepunkt ist der Zieleinlauf der Sportler\*innen von 10:30 bis ca. 12 Uhr.

Mit sportlichen Grüßen,

Walter Neumann Maximilian Krumm SV Funkstreife e.V. Veranstaltungsleiter

Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie unter: www.woerthseetriathlon.de E-Mail: woerthseetriathlon@posteo.de



